

Einladung zu einem Vortrag mit anschließender Diskussion

Als gebürtiger Syrer Arzt in Deutschland - Erfahrungsbericht seiner aktuellen Einsätze als Arzt für eine Hilfsorganisation in Gaza

MD Fadi Schukfeh

am: Sonntag, den 24. August 2025,

um: 18.00 Uhr

**im: Gebäude der Islamischen Föderation
Sonneberger Straße 18, 28329 Bremen**



Die Deutsch-Palästinensische Gesellschaft Bremen e.V. und Gemeinde Bremen und Umland laden sehr kurzfristig auf Grund der Gelegenheit in eine kurzfristig mögliche größere Location ein. Der weilende Arzt Fadi Schukfeh hat uns durch Vermittlung von Ivo über seine Erfahrungen bei seinen Einsätzen in Gaza zu berichten. Er hat kürzlich zwei Mal über eine internationale Hilfsorganisation in Gaza, genauer in Khan Yunis. Er fährt nach Gaza zurück. Er kann aus erster Hand über das Erleben eines Arztes in Gaza berichten, aber auch über die Schikanen, die internationale Hilfsorganisationen bei der Ausübung ihrer humanitären Arbeit erdulden müssen.

MD F. Schukfeh als palästinensischer Arzt in Deutschland. Er ist Facharzt für Urologie und Andrologie. Spezielle urologische Chirurgie, niedergelassen in Achim bis 31.3.2022. Danach mit Hilfsorganisationen zunächst in Nord Syrien/Idleb und jetzt in Gaza tätig.

Veranstaltet von: Deutsch-Palästinensische Gesellschaft Bremen e.V., Palästinensische Gemeinde in Bremen und Umgebung e.V.; (VISdP.: Dr. Detlef Griesche), dr.griesche@gmx.de

Wir freuen uns über eine Spende auf: DPG; IBAN DE48 2505 0000 1012 5540 03. Wir senden absetzbare Spendenquittungen zu!